



**PCPE; ¡Todo para la clase obrera!** La única vía posible que existe para evitar que los mercados dicten las normas, esas normas que; nos quitan las casas, nos bajan el salario, suben los impuestos, encarecen la cesta de la compra, suben los suministros (agua, luz, gas,...), rebajan el despido, privatizan la sanidad, mercantilizan la educación, suben la edad de jubilación, bajan la pensión, y lo que viene..., mientras se garantizan la utilización de recursos públicos para fines privados y el mantenimiento de su hegemonía, es luchar por la Revolución y la Sociedad Socialista, como fase inferior del Comunismo.

Ninguno de los partidos, que no cuestionan el Capitalismo, puede conseguir NADA, para la mayoría social. Todos los gobiernos que se han dado, han apuntalado una sociedad injusta y desigual, que no sirve a los intereses de la mayoría social, y si está al servicio de los mercados y mantiene los privilegios de unas 1.400 personas (0,035% de la población) que tienen en su poder el dinero equivalente al 80.5% del PIB, alrededor del 28% de la economía productiva en el estado.

Tras más de 30 años de democracia formal, hipotética, y 20 de la proclamación del Fin de la Historia por los voceros del Capitalismo, han conseguido la destrucción, previo pago de su importe, de todo el tejido organizativo revolucionario, combativo y realmente de Clase. Lo que unido a la destrucción del Campo Socialista (URSS) por elementos contrarrevolucionarios y burgueses, hacen innecesario contrarrestar la influencia ideológica que se tenía sobre el Proletariado; Clase Obrera y Sectores Populares.

Motivos por los que hoy se recortan derechos sociales y laborales, incluso con la firma y complicidad de las organizaciones cuya obligación debería ser enfrentarlas, como al enemigo de clase.

Por todo lo expuesto, me atrevo a pedir a las y los trabajadores, así como a sus familias, que nos apoyen, no solo hoy, sino mañana y siempre, ya que con independencia de las elecciones nuestro trabajo es permanente, y dentro de nuestras posibilidades estamos en contacto con los problemas y con las personas que los sufren; al igual que nosotr@s.

Siguiendo el consejo de otras organizaciones hagan lo que se les pide, pero concretándolo.

Súmate al cambio, y dale una patada al sistema Capitalista para construir el Socialismo.

Pela por lo que quieres, y lucha por la construcción de una nueva sociedad en Igualdad, Fraternidad y Justicia con todos los seres humanos.

Tu voto cuenta, y es necesario para recuperar la capacidad de organización y reivindicación de las condiciones de vida y trabajo de las y los trabajadores así como de sus familias.

Rebélate, y rompe con toda ambigua posición, que solo contribuye a confundir y debilitar la

acumulación de fuerzas en busca de la Revolución, esa que solo protagoniza anuncios en tv.

Con el lema; ¡TODO PARA LA CLASE OBRERA! , concurren las candidaturas del PCPE a estas elecciones. Una declaración de intenciones, una apuesta firme y decidida por la toma de protagonismo y control de la sociedad, del Mundo, por la mayoría social, encabezada por las y los trabajadores. Un Mundo en el que sin esas trabajadoras y trabajadores no funcionaría NADA. ¡Ya es hora de darle la vuelta a la tortilla! , sus errores no los debemos pagar nosotr@s.

Este articulo, como otros en el pasado, será enviado a diversos medios de comunicación de la provincia, y para que quede como muestra de la falsa libertad de expresión y del rechazo e indiferencia que los medios “tradicionales” nos dispensan, diré que de entre muchos medios la palma se la lleva el Diario de Jerez (grupo joly), localidad en la que el Pcpe cuenta con un grupo numeroso de militantes.